学校給食への府中産農産物の使用 拡大に向けての課題は

直売所等への納品もあり 量 の確保が難しい

議員 納品もあり、使用量の確保が 行い、意見交換会を実施した。 また、課題は直売所等への

売所の販売価格を加味し生産 者との協議で学校給食への出 の方がやや高めと聞くが、直 格を比べると全般的に直売所 食での納入価格と直売所の価 難しいことなどである。 府中産農産物の学校給 荷価格を決める仕組み

校給食で使用している府中産市では、平成25年度までに学までに学

農産物の使用割合を11%以上

の販売価格と比べ、 れる場合は、 明らかに有利と判断さ 校給食への出荷価格が 市民生活部長 への出荷が増えるもの 直売所

組

取

▲市内農地にて と考える。 が進むと思うがどうか。

事 助 0 成 制 度 を え は

住

宅

フォ

実 リ

施

他

調市

査 0

研

7

い

宅の改修をする住民へ自治体服部 ひとみ議員(共産) 住 広がっている。 フォーム助成制度」が全国に が一定額を補助する「住宅リ

似した事業を実施している。 造住宅耐震改修助成などを 市民生活部長本市では、木 建設業界に向けて、 行っており、 創設すべきと思うがどうか。 の低迷により倒産等が相次ぐ 助成等の利用者には、でき 本市においても、 同制度とほぼ類 地域経済 同制度を

議員 うか。 うPRしていきたい。 性化策として低利な融資を と目的が異なると考えるがど 対策の一環として行う同制度 市民生活部長 市の事業は、 地域経済の活 地域経済

ので、 果が期待できる可能性がある 金融資制度があるが、住宅リ フォーム制度は一定の経済効 あっせんする不況対策特別資 他市の事例等を調査・

他 セカンドスクールはどこまで検証 研究して行きたい。

るだけ市内業者を利用するよ

而 機能の発揮におい長 と 議・ () 7 大切なことは

とするなどの目標を掲げてい 野菜を使用した給食試食等を センター出荷の会とが府中産 を増やす取組と課題は。 使用量 互 論議を尽くすことが必要と考えるいが役割を認識し

模範となることが期待されて 本市議会が先頭となり他市の 言われる。そのような中で、 民に不信感を抱かせていると いると考える。 活動は実体が見えにくく、 そこで、二元代表制におい 愼一議員(公明) 議会 市

認識し、市長は議会に施策の 政策総務部長 互いが役割を 必要性を誠実かつ十分に説明 て市長と議会の機能が発揮さ れるためには何が大切か。 議会は施策が民意にかな

があれば、

使用量確保

は

他自治体の動向など 情報収集に努めている

公契約条例の制定

0

じている。 低価格入札などの結果、 等の受注競争が激しくなり、 の動向が厳しい中、公・赤野 秀二議員(共産) の労働を強いられる問題が生 企業の労働者が非常に低賃金 公共工事 受注

業などにおける労働者賃金の 市では、全国で初めて公共事 を制定したが、 確保を規定する「公契約条例」 本市での取組

税務管財部長 これに対して、千葉県野田

努めるとともに、

いて(その2)

ての調査・研究や検討を行つ 同条例につい STOP! NILY 公正な 悪質業者の入札資格停止 入札時の最低価格を設定 発注ルール ができる 元請企業を指導・監督 賃金が不当なものでないか調査

うものかチェックを行い、 どのようにしていくべきか。 とするとき、議会と対立が生 の中で、論議が尽くされるこ じ先鋭化する例が見られるが、 議員 市長が改革を進めよう とが必要と考えている。 そ

政策総務部長 二元代表制の

趣旨の原点に返って、市長と

食の目的は、

食生

給食法の改正により、

学校給

ような方法

が考えられるか。

ことが重要であると考える。 議会が信頼関係を築いていく

抑えるように努力してについて 修は計画的に進め、市民負担は極力 他 老朽化が進んだ下水道の保全・改

とが必要と認識している。 税務管財部長 市の発注工事 向など情報収集に努めている。 のしわ寄せ防止等に努めるこ 方策等を検討し、下請業者へ の適正な労働条件を確保する 対する市の責任は。 いる多摩地域の自治体の 官製ワー ・キングプアに 動

※ワーキングプア…働いて収入を得 ているが、収入が低く生活が困難な

の低迷が長引く中、

置について

市道への横断歩道設

先

給食費を無料化した場合 どのような効果があるか

て支援策として

者の負担軽減を 図れることなどがある

るか聞きた

た場合にどのような効果があ

ついて

他 コミュニティバスルー

られる。

が掛かって

いる。

そこで、

給食費を無料化し

けでもこれほどの保護者負担 であり子育ての中で給食費だ

国や都に要望する方法が考え 都市長会等を通じ、

して、保護者の負

れることなどが挙

少子化対策や子育

宗雄議員(公明) 学校 げられる。 **教育部長**・ 議員 市から国や都に給食費 の無料化を要望するにはどの 担軽減や給食に安定した食材

完全無料化の動き 地方では給食費の してきた。一方で、 育の推進へと変化 活の改善から食 担額は約6億80 市における学校給 が出始めていると 00万円とのこと 食に係る保護者負 平成21年度の本

若 者の たな事業を実施 雇用促 進 **の** た す 8 る考えは

する費用の一部を補助する

自治体が合意形成に要

成支援制度」の導入を検討す

一分譲マンション再生合意形

とするマンション管理組合に

そこで、再生活動を行おう

形成が最大の課題である。

区分所有する特殊性等から、 見込まれ、建物を多くの人が

ョンが急速に増加することが 建替え等を必要とするマンシ

ミワ子議員(公明)

マンション再生に向けた合意

推効進 果事 的例 になを 就研 努労 .究 支 めば た^事 業 いの

る今後の取組を聞きたい。 る。そこで、雇用促進に対す 迷の一因とも指摘をされてい を活用し、市内の雇用促進に 市長 引き続き緊急雇用制度 まらない雇用のミスマッチが 中小企業の求人には人材が集 ク府中等の関係機関と連携し に就職活動が集中する一方で、 文明議員(公明) 景気 就職内定率低 ハローワー 大企業等 他セカンドス 先進事例を 携し実施し 市民生活部 施する考え 促進のため るバスツア に向けて、 議員雇用 対する効果 接会等を継続するとともに、 支援事業の 米的、効率的な就労を研究し、若年者に こている合同就職面15長 関係機関と連 長 に新たな事業を実 は。 推進に努めていき 市内企業を訪問す など若者の雇用 ルの全校実施につ

起こっており、

のミスマッチ解消 研究している。 実現可能な支援策等を調査、 市民生活部長 による連絡調整会議を設置し、市民生活部長 庁内の関係課 る考えは。

成制度等の充実を検討しているため、耐震診断・改築の助沿道建築物耐震化の推進を図 るが、本市での支援策は。

不育治療への公費助成制度導入につ り組みについて(その4)●不妊治療・ 進める予定である。 を踏まえ、制度導入の検討を 都市整備部長 都の策定状況 他府中市における特別支援教育の取

譲 $\overline{\forall}$ ンショ ン

連絡調整会議を設置 実現可能な支援策等を 究 て

再生合意形成支援制度の 導入を検討する考えは